



# EL CONTADOR

**IV.** La decisión de ayer de Standard and Poor's muestra que el problema económico del país no se origina en una mala gestión de la política económica a cargo de la Secretaría de Hacienda, de **Luis Videgaray**. Si bien la revisión sorpresiva en la calificación de deuda soberana tiene que ver con las presiones que la economía global imponen a los esfuerzos de consolidación fiscal, que llevarían al coeficiente de deuda a PIB a niveles de 48 por ciento, a la firma de riesgo le preocupan la debilidad del Estado de derecho y la percepción de corrupción, factores que limitan los beneficios de las reformas, pero son temas que son responsabilidad directa de otras áreas de la administración pública.